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	Мнение: Я думаю, что любовь - это действительно самое важное достояние, которое можно иметь.
	Мнение: I think that love is indeed the most important possession one can have.

	1.утверждение: Прежде всего, любовь может вдохновлять людей на великие дела.
	1.утверждение: First of all, love can inspire people to do great things. 

	Пример: Например, когда человек влюблен, он или она становятся очень творческими и хотят сделать что-то важное для человечества.
	Пример: For example, when a person is in love he or she becomes very creative and wants to do something important for humanity. 

	2. утверждение: Во-вторых, любовь наполняет жизнь людей множеством положительных эмоций.
	2. Утверждение: Secondly, love fills people's life with a lot of positive emotions. 

	Пример: Например, они хотят потерять разум, петь от восторга и танцевать, как дервиш.
	Пример: For instance, they want to get swept away, sing with rapture and dance like a dervish. 

	Более того, любовь делает людей благородными и более снисходительными.
	Moreover, love makes people noble and more forgiving.
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